



教師が女子生徒に暴言！ __西日本防災システム

2019 03

皆さんはいかがお考えですか

NBS 119

某中学の34歳の男性教諭が、3年の女子生徒に「ぶた!」「おまえの面倒はみたくない!」などと暴言を浴びせていたことが、分かったようです。

学校側は、発言が不適切だったとして生徒に謝罪したようです。不適切?えっ!?

こいつ あっ!しつれい!この教諭は昨年4月頃から女子生徒に対し、指導の際に「豚汁を食べたら共食い」「太い足を見せるな」などと言ったそうです。よく言えたもんだ!

今年1月、生徒の訴えを受けた母親が事実を確認したところ、学校側が暴言を認めた上で謝罪したんだそうです。学校は「不適切だった。今後はこうした発言が二度とないように気をつける」としているようです。

学校が気を付ける 気をつけない という問題ではなく、このおっさんの しつれい! 人としての、教師としての資質の問題だからなー!



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 